

令和5年2月21日

ご利用者・ご家族 各位
関係 各位

大分県厚生連
介護老人保健施設シェモア鶴見
施設長 中山 俊之

新型コロナウイルス感染症におけるクラスターの収束について

平素より当事業所の運営につきまして、ご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。この度の新型コロナウイルス感染症のクラスターについて経過報告をいたします。

施設内療養を行っておりました感染者5名につきまして、うち4名の症状は軽快し、2月9日（木）以降新たな陽性者も発生していないことから、保健所の指導に従い、17日（金）に療養を解除し、クラスターの収束と判断いたしました。しかしながら、うち1名は症状が改善しないことから、20日（月）に併設病院への入院治療となりました。

入所者様並びにご家族様には、サービス提供の制限や新規入所者の受け入れ中止、入院治療など、多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。療養解除後も引き続き、併設病院と連携して、感染者における療養解除後の経過観察を継続し、また新たな感染者が発生しないよう努めます。

また、クラスター収束にあたりましては、関係各位の多大なご支援をいただくことでこの日を迎えることができましたことに深く感謝申し上げます。二度とクラスターの発生がないよう職員一丸となって尽力してまいりますので、当施設の運営につきまして、今後ともご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。